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■創 立 １９６４年３月２日     ■例会日 毎・金曜日１２時３０分    ■例会場 オークラ千葉ホテル 

■会 長 酒井 秀大        ■幹 事 山本 康永          ■会報委員長 岡田 敦志 

■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階 （☎０４３-２４５-３２０４） 

 

２０２４-２５年度 

第２８５８回 
２０２４年７月５日（金）点鐘１２時３０分 （晴れ） 

◆国歌斉唱    『君が代』 

◆ロータリーソング『奉仕の理想』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

 

◆お客様紹介 

●国際ロータリー第２７９０地区第３グループ 

ガバナー補佐  相川 敬様 

●第３グループガバナー補佐幹事  卯田 惣治郎様 

●千葉緑ロータリークラブ 

 会長      松﨑 久夫様  幹事  神頭 憲司様 

 会長エレクト 土橋 昌江様  副幹事 野口 恭子様 

 事務局    吉沢 裕見子様 

●ロータリー米山奨学生 イ トゥエン ビアさん  

 

◆会長報告           酒井 秀大会長   

≪理事・委員長会議報告≫ 

１．２０２３-２４年度本会計決算報告・・・承認 

２．２０２３-２４年度ニコニコボックス会計報告及び２０２４-２５予

算の件・・・承認 

３．２０２４-２５年度本会計予算の件・・・承認 

４．２０２４-２５年度委員会構成の件・・・承認 

５.２０２４-２５年度行事予定の件・・・・・・承認 

６.入会候補者の件  齋藤 寛史氏・・・承認 

７．退会届の件 石橋 英樹会員、小串隆会員・・・承認 

８．第２０回国際里山の集い開催の件 

９．７/２６オープン懇親夜例会開催について 

１０．ＳＮＳ利用規定の制定について 

１１．ガバナーノミニー・デグジネート候補者推薦依頼について 

１２．６/１４ 日帰り親睦旅行会計報告 

 

 

◆ご挨拶 

≪第３グループガバナー補佐  相川 敬様≫ 

皆さんこんにちは。 

酒井会長、山本幹事おめでとうございます。 

私は千葉中央ロータリークラブで第 3 グループのガバナ

ー補佐を務める相川です。 

第 3 グループと第 4 グループはＩＭ等合同でやること

になりましたので関係が深いと思います。それと親子三

代夏祭りの担当を千葉中央ロータリークラブが担当しま

すので多くのご参加をよろしくお願いいたします。 

酒井会長、山本幹事年度が良い一年になりますように

祈念しております。本日はどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

≪千葉緑ロータリークラブ 会長 松﨑 久夫様≫ 

酒井会長、山本幹事の

ご就任並びに本日のスタ

ート大変おめでとうござい

ます。 

お陰様で当クラブは創

立 25 年を迎えることが出

来ました。長きにわたり親

クラブの皆様にご支援を

いただいて今日があると

いうこと改めて御礼申し上げます。 

わたし、2 回目の会長ですが、70 歳の手習いで親クラ

ブである酒井会長にどっぷり浸かって色々教えていただ

こうと、酒井会長を会長兼師匠と呼んでおります。 

どうか 1年間よろしくお願いいたします。 

 

≪退会のご挨拶・・・石橋英樹会員≫ 

皆さんこんにちは。 

自転車大好き石橋でござ

います。 

先日、卓話の機会をいた

だきまして、クリームコロッケ

のトラウマのお話しをさせて

いただきまして、皆さんと少

し距離も縮まったかな、とい

う矢先にサラリーマンの宿

命ということで異動となりまして、この度、退会をすることと



なりました。丸二年、お世話になりまして非常に勉強にな

りました。有難うございました。私の後任で齋藤というもの

です。先ほどご案内させていただきましたが、引き続き会

員としてお世話になることになりますので、引き続きよろ

しくお願いいたします。 有難うございました。 

 

◆入会式 

中村 隆会員（大和ハウス工業㈱千葉支店長） 

（紹介者：大塚裕正会員、水野浩利会員） 

 

皆様こんにちは！ 

入社して３５年になりま

す。 

３４年ぶりに千葉に帰

って参りました。千葉に

来る前は山口のロータリ

ークラブに加入しており

ました。ロータリーのこと

はある程度分かりますが、

一日でも早く皆様と一緒にロータリー活動をして、千葉

に貢献できればと思っております。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

◆誕生日祝い・結婚記念日祝い 

≪誕生日お祝い≫ 

 五十嵐博章会員、宮本昭会員、土谷孝道会員 

 常世田正弘会員、山本浩司会員、佐藤達志会員 

 齋藤隆介会員、土屋文武会員、前島孝夫会員 

≪結婚記念日お祝い≫ 

川添公貴会員、土谷孝道会員、金坂一儀会員 

佐藤達志会員、赤峰加功平会員 

 

◆委員会報告 

親睦活動委員会（齋藤良尭副委員長） 

 同好会再開のご案内 

会員増強・退会防止委員会（廻辰一郎委員長） 

 7/26（金）オープン懇親夜例会ご案内 

 点鐘：午後６時  会場：オークラ千葉ホテル 

◆幹事報告           山本康 永幹事 

７月１２日はガバナー補佐がご出席で「クラブ協議会」

を行います。各委員長の皆様、宜しくお願い致します。 

 

◆出席報告 (会員数 ５８名) 

 

 

 

◆ニコニコボックス報告 

●相川 敬ガバナー補佐、卯田 惣治郎補佐幹事より 

ご祝儀を頂戴しました。 

●千葉緑ロータリークラブ様 

2024-25 年度 酒井会長、山本幹事、ご就任おめでと

うございます。今年度、千葉緑ＲＣ会長を務めさせてい

ただきます松﨑、幹事・神頭、会長エレクト・土橋、副幹

事・野口、吉沢事務局の５名で参加させていただきまし

た。今年度も千葉南ＲＣの皆様と融和的な関係を築いて

参りたいと思います。 

 今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

●酒井 秀大会長、山本 康永幹事 

いよいよ新年度のスタートです。 

本日は、第３グループ相川ガバナー補佐、卯田補佐

幹事、千葉緑クラブ・松﨑会長、神頭幹事、土橋会長エ

レクト、野口副幹事、事務局・吉沢様、当クラブの新年度

第一例会にご出席賜りまして誠に有難うございます。 

また、ロータリー米山奨学生・イトゥエンビアさんようこそ

いらっしゃいました。どうぞ例会を楽しんでいただければ

と思います。 

新年度最初の例会ということで、大変緊張しておりま

すが、酒井・山本にて、一年間楽しく充実したクラブにす

べく頑張って参ります。 

 皆様、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

●五十嵐 博章会員 

酒井会長、山本幹事、一年間宜しくお願い致します。 

●伊藤 和夫会員 

 本日は出張で岩手県にきており、初例会に出席するこ

とが出来ませんが、浄土ヶ浜より、酒井会長と山本幹事

にエールを送りたいと思います。 

 フレーー！  フレーー！ サ・カ・イ 

 フレーー！  フレーー！ ヤ・マ・モ・ト 

一年間、宜しくお願い致します。 

●斎藤 昌雄会員 

水野年度最終例会におきまして、創立６０周年記念事

業の実行委員長としていただきました感謝状、有難うご

ざいました。感謝の気持ちをニコニコに入れさせていた

だきます。 

●齋藤 良尭会員 

酒井会長、山本幹事、一年間宜しくお願い致します。 

●杉本 峰康会員 

 酒井会長、山本幹事、ご就任おめでとうございます。 

素晴らしい一年となりますよう、皆様で盛り立てましょう。 

 

出席者数 

 ３７名 

欠席者数 

 １５名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

７名 

6/23 修正出席率 

 ７７．５５％  



●出井 清会員 

 酒井会長は、千葉南ＲＣ歴代会長の中で一番若い会

長だと思います。山本幹事とともに若い力でクラブを引っ

張って行って下さい。 

 一昨日の炉辺会に出席されたメンバーさん、お疲れ様

でした。 

●松尾 博之会員 

酒井会長、山本幹事、一年間宜しくお願い致します。 

ガンバッテください！ 

●水野 浩利直前会長、今井 太志直前幹事 

昨年度は、クラブ運営に多大なるご貢献を賜り、誠に

有難うございました。 

 本年度は、酒井会長、山本幹事をお支えし、益々クラ

ブを盛り上げて参ります。 

●水野 浩利クラブ研修委員長 

 ７月３日の炉辺会におきましては、大勢の皆様にご参

加賜り、誠に有難うございました。講師をしていただいた

出井会員の素晴らしい語りにくぎ付けとなりました。 

 また、吉田会員と斎藤会員に多額の寸志を頂戴し、あ

らためて御礼申し上げます。残金をニコニコに入れさせ

ていただきます。 

●吉田裕成会員、植松省自会員、斎藤昌雄会員 

酒井会長、山本幹事のもと、千葉南ＲＣの６１年目が

始まります。新会員も増えましたので、良きロータリアンを

育て、楽しい充実した一年であるよう期待致します。 

●ＣＳＲゴルフ会より 

 ６月２５日(火)、ＣＳＲゴルフが姉ヶ崎カントリー倶楽部で

開催されました。天候が心配されましたが、当日は少々

曇っておりましたが、６月のゴルフにしては恵まれた天気

となりました。 

 順位は、優勝は藤波勇一会員、準優勝は杉本峰康会

員でした。アトラクションホールで唯一№７だけが誰も乗

らず・・・、みんなでニコニコを致します。 

 

 

2023-24年度ニコニコ使途 

・国際里山の集い補助 

・秋田県豪雨災害支援 

・能登半島地震支援 

・田植え体験作業補助 

・（千葉児童相談所支援） 

・（都川の環境を考える会支援） 

・（知的障碍者支援施設「ひかり学園」支援） 

 

ニコニコへのご協力、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

本日の卓話 
              『会長挨拶』 

            酒井 秀大会長 

  

                           

２０２４－２５年度 クラブのテーマ 

新たな１０年のはじまり 

ロータリーを楽しみ 

ロータリーを学ぼう 

 

今年度テーマのうち「新たな１０年のはじまり」の部分

は、７０周年に向けた新しい１０年のはじまりを皆さんに

意識していただきたい、という思いから決めました。 

新しい１０年を当クラブとしてどんな１０年にするか、わ

たしたち会員一人一人が、これから所属し続けるクラブと

して、どんなクラブにしたいか、どんなロータリーライフを

送るか、会員のみんなで考えていきたいと思っておりま

す。 

 

私は、今井年度、高橋年度も見据えたなかで、高雄

博愛ロータリークラブとの共同事業へのチャレンジをして

いきたいと思っています。 

これまで行ってきた奉仕活動に限られることなく、会員

一人一人が、当クラブという基盤をつかって、どんな奉仕

活動をしていきたいかをぜひ考えていただきたいと思っ

ております。そこで、IR 本年度テーマ「ロータリのマジック」

を実現し、体感できる場面になるかもしれません。 

つぎに、今年度クラブテーマのうち「ロータリーを楽し

み」です。 

ロータリー活動の基本は例会への出席ですが、「安心

感」を感じる例会、「元気になれる」例会にして、例会に

出席した会員が、何かを得て、何かを感じることが出来る

例会にしたいと思います。そのような例会にしていくため

に大事なことは、DEI（Diversity, Equity, Inclusion）への

理解です。今年度２０７９地区寒郡ガバナーのお言葉を

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 70,468円 累計 70,468円 



お借りすれば、会員一人一人が「寛容」の心を持って接

していけば居心地の良いインクルーシブなクラブとして

成長する、多様な人材が集い一人一人が輝くようお互い

に気遣いをし、一体となるクラブ文化が醸成できればクラ

ブは繁栄していく、そして、会員のクラブへの愛着ができ

れば、新しい仲間も自ずと増えていく、寒郡ガバナーは

仰っています。 

例会の充実の新たな方法として、今年度から、月に１

回、委員会ごとに座ってもらう例会を作ることにいたしま

した。 

 

また、今年度からは、すでに再開しているゴルフ同好

会のみならず、グルメ、麻雀、演劇など鑑賞、飲み会な

どの同好会活動を再開させていきます。また、例年通り、

１泊２日旅行、日帰り旅行、花見例会、夜例会、オープ

ン例会など通常例会とは異なる例会を開催して、会員の

親睦を図ることで「ロータリーを楽しみ」を実践していきま

す。さらに、２０２５年４月、高雄博愛 RC への訪問をした

いと考えております。 

社会奉仕活動も、楽しみながら、行っていきたいと思

います。伊藤会員の田んぼをお借りしての田植え・稲刈

り、小、中、大学生との交流、美味しいお米をその場で

いただく、社会奉仕・青少年奉仕を楽しむことができる場

面です。それ以外でも、千葉市児童相談所への支援、

ひかり学園への支援、国際里山の集い、都川を考える

会への支援、など奉仕活動を楽しむという気持ちを持ち

ながら実践していきたいです。 

 

つぎに、今年度のクラブテーマのうち「ロータリーを学

ぼう」です。 

ロータリーにはどんな意義があり、何のためにロータリ

ーに所属するのでしょうか。私は、会員一人一人が、そ

れぞれ、何のためにロータリーをするか、自分にとってロ

ータリーとは何か、ということが同じである必要はないと思

っています。一人一人が答えを持つことであると思って

います。そして、会員一人一人が自主的、独立した人間

として、奉仕の精神を持ち、ロータリー活動に意義を持っ

ていくことが大切であると考えます。そのため、「ロータリ

ーを学ぼう」を実践していきたいと思っています。 

この「ロータリーを学ぼう」によって、会員一人一人が、

ロータリーを深く知り、その理念を学び、自分のものとし

て、そして、会員同士が共有できる価値観をもつことで、

さらに、会員同士の絆が深まり、クラブ全体が一体となり、

まとまりがあり、相互がお互いに尊重しあうすばらしい組

織になっていくのではないかと思います。 

「新たな１０年のはじまり」「ロータリーを楽しみ」「ロータ

リーを学ぼう」、今年度のテーマは、３つの要素に分ける

ことができますが、この３つの要素は、１つにつながって

いるものです。 

 

７０周年に向けての新しい１０年が今年度からはじまり

ますが、この１０年をどんな１０年にしていくか、ぜひ、ロ

ータリーを楽しみながら、学びながら、私たちクラブをど

んなクラブにするか、会員一人一人が、ロータリーアンと

しての自覚を持ち、ロータリー活動に意義を持ち、この

国際的に広がる大きな組織の一員として、新しい１０年を

どうしていくかを考える１年にできればと思っています。 

この１年間、楽しく充実した千葉南ロータリークラブに

なりますように、私は、会長として、１年間という短くも長く

もある期間であるとは思いますが、誠心誠意、努めて参り

たいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

２０２４-２５年度国際ロータリー（ＲＩ）会長 

ステファニーＡ.アーチック氏 

McMurray ロータリークラブ 

（米国ペンシルバニア州） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ２０２４-２５年度ＲＩ会長テーマ 

 

 

 

 

 

 

第２８５９回例会 

≪クラブ協議会≫ 

日 時⇒ ２０２４年７月１２日（金） 点鐘１２：３０ 

会 場⇒ オークラ千葉ホテル 

 

 

               （会報担当 岡田 敦志） 

 


